

Rundes Jubiläum von Franz Hahn

Rudmanns: Am Samstag den 7. Jänner 2006 lud Verwaltungsmeister Franz Hahn anlässlich seines fünfzigsten Geburtstages die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr ein. Diesen Anlass nahm das Kommando der Feuerwehr gerne wahr, um unserem „Finanzminister“ für die langjährige Arbeit bei der Feuerwehr zu danken!

Verwaltungsmeister Hahn trat 1973 der Feuerwehr Rudmanns bei.

Als einer der wenigen Kameraden erwarb er das Feuerwehrleistungsabzeichen in Gold sowie das Funkleistungsabzeichen ebenfalls in Gold. Anfang der achtziger Jahre war er Mitglied der legendären Rudmannser Wettkampfgruppe, die zahlreiche Siege bei Feuerwehrbewerben errungen hatte.

Vor seiner Tätigkeit als Leiter des Verwaltungsdienstes, zu dem er 2003 bestellt wurde war VM Hahn Zugskommandant und Atemschutzwart der FF Rudmanns.

Die Feuerwehr Rudmanns wünscht dem Jubilar noch viele Jahre bei unserer Feuerwehr sowie Gesundheit und Glück für die Zukunft.



Text u. Fotos: Franz Thaler



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Montag, 09. Jänner 2006
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!